



にいつ愛慈こども園
吉川 智恵子 園長

今春よりにいつ愛慈こども園に着任いたしました。当園は新津駅に隣接しており、園の窓からは客車や貨物が良く見えます。子ども達と一緒に電車の名前を覚えたり、人情味溢れる商店街を歩いたり、楽しい日々を過ごしております。

これからも子ども達の健やかな成長を願い、地域に愛される園でありたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



荻川ほのぼの保育園
坂井 めぐみ 園長

この度、秋葉区にあります荻川ほのぼの保育園の園長となりました、坂井めぐみと申します。前園長より学んできたことをしっかり継承し、また新たな試みに挑戦していきながら微力ではありますが、職員とともに力を合わせて頑張っていきたいと思っております。

保育園で大切にしていることは「遊びこむ」ことです。当たり前の生活にこそ学びがあると考え、日々感謝し、人との関わりを豊かに保育を進めています。



小阿賀ほのぼのこども園
五十嵐 孝樹 園長

新潟市秋葉区に開園させて頂きました、小阿賀ほのぼのこども園の五十嵐と申します。

子どもたちの主体性を大事に考え、自然の中で様々な経験ができるよう子どもたちと楽しみたいと思っております。

園児、保護者、地域の方々とともに支え合っていけるよう保育サービスを行います。また、特別養護老人ホームとの合築建設ですので子どもたちと入居さんとの日常的な交流を深めることで思いやりや優しさを育める保育を行っていききたいと思います。



山五十嵐こども園
富樫 遊基 園長

今年度より山五十嵐こども園の園長になりました富樫遊基と申します。4月から目まぐるしい日々を過ごして、気づけば半年近くが経ってしまいました。新しい常識や価値観が求められる中で、周りに助けをいただきながら何とか業務をこなしております。

また、来年3月には新しい園舎が完成する予定で、現在は子ども達と一緒に工事中の様子を見ながら楽しみに待っています。

至らぬ点あるかと思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。



大友中央保育園
伊南 明子 園長

西区の大友中央保育園の園長に就任いたしました、伊南明子と申します。昨年度末から続いているコロナ禍のため、園行事も自粛傾向になり少し寂しい毎日になっていますが、そんな中でも元気な子ども達と共に楽しいことを探しています。コロナ禍の中で、新しい生活様式を保育の中にどのように取り入れたらよいか模索しながら、保育の充実に取り組みたいと思っております。

保育園共々、今後ともご指導のほど、よろしくお願いいたします。



愛慈こども園
八幡 恵美子 園長

今年度より園長になりました八幡恵美子です。秋葉区のにいつ愛慈こども園から異動いたしました。12年ぶりに愛慈こども園へ戻り、卒園児さんが保護者さんとして通われていて、懐かしさと時の流れを感じております。併設として子育て支援センターひよこ、児童発達支援すみれがあります。それぞれの分野が力を合わせて地域のニーズに応えていけるよう勤めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



よろしくおねがいします

